



GRUNDSCHULE AM CASTRUM · GEHRDEN



17.12.2021

Liebe Eltern!

Wir alle hatten uns sicher gedacht, dass die diesjährige Weihnachtszeit wieder anders aussieht. Leider ist das nicht der Fall. Die üblichen Veranstaltungen wie Theater, Kekse backen, gemeinsames Feiern mussten nun schon zum zweiten Mal ausfallen, das schmerzt uns wirklich alle. So gut es geht haben wir trotzdem versucht den Advent in der Schule schön zu gestalten.

Alle Planungen sind immer wieder hinfällig, das betrifft uns in der Schule, aber auch jeden von Ihnen und uns privat. Es wird erhebliche Geduld von allen gefordert. Wir müssen flexibel und spontan sein, um allem gerecht zu werden. Darum freuen wir uns wohl alle auf die unterrichtsfreie Zeit, am erhöhten Krankenstand merken wir, dass die Kraftreserven aufgebraucht sind.

Es ist aber gut, dass die Schulen offenbleiben konnten. Wir haben zwar **Coronafälle in der Schule und das bedeutet große Vorsicht und Konsequenz im Handeln**, um keine Hotspots zu erzeugen. Wir hätten das alles aber nicht so gut hinbekommen, wenn Sie nicht so **umsichtig und mitdenkend, verständnisvoll und unterstützend** mitgemacht hätten. Ich möchte diesen Brief darum nutzen, um mich bei **Ihnen dafür zu bedanken**. Dem **Kollegium bin ich ebenfalls sehr dankbar** dafür, wie umsichtig, professionell, interessiert und unerschrocken alle Aufgaben scheinbar unermüdlich bewältigt wurden. Nicht nur Corona hat uns viel abverlangt, auch die Planungen für die nahe und ferne Zukunft waren intensiv, so geht es auch in der nächsten Zeit weiter: Unterrichtsentwicklung, Schulneubau und Umzüge sowie Nachmittagsbetreuung sind nur einige der Themen, die auf unserer Agenda stehen.

Daneben planen wir Aktionen mit den Kindern, wie z.B. ein großes Sportfest und Projekttag, sofern das alles im Frühjahr wieder möglich ist, was wir sehr hoffen!

Für diese Planungen werden wir uns **am Mittwoch nach den Zeugniserien (2.2.22)** zu einer schulinternen Lehrerfortbildung treffen. An dem Tag findet **kein Unterricht** statt. Eine Notbetreuung gibt es von 7:30 (8:00 spätestens da sein) – 12:30 Uhr, die Anmeldungen dafür hatten wir im Herbst bereits abgefragt. Sollten sich da Änderungen ergeben haben, melden Sie sich bitte bei der Klassenlehrkraft.

Ich habe noch ein Anliegen: Es fällt uns immer wieder auf, dass **manche Kinder wirklich noch nicht sicher genug sind, um allein mit dem Roller oder Fahrrad in die Schule zu kommen**. Es ist zudem dunkel und die Kinder sind nicht hell genug gekleidet. Wie Sie sicher mitbekommen haben, gibt es morgens und mittags ziemliche Verkehrsprobleme an der Schule. Bringende und holende Eltern; Lehrkräfte die zur Arbeit fahren; unklare Wege: Was ist der Fußweg? Was ist Straße? Wenn dann Kinder mit Rollern oder Rädern im Dunkeln die Straße kreuzen, ist das unverantwortlich. Es kommt zu gefährlichen Situationen. Wir bearbeiten das in der Schule mit den Kindern (Fußgängerführerschein, Fahrradprüfung, Verkehrserziehung) und haben für die Zukunft weitere Projekte geplant. Aber **bitte üben auch Sie mit Ihrem Kind nochmal den Weg, lassen Sie Ihr Kind am besten einfach zu Fuß gehen und statten Sie es mit Reflektoren und heller Kleidung aus. Ich mache mir wirklich Sorgen um die Sicherheit der Kinder!** Vielen Dank!

Am 10. Januar 2022 startet die Schule wieder. Es gibt dabei Folgendes zu beachten: **Alle, auch die Kinder, brauchen nun einen medizinischen Mund-Nasenschutz.** (Bei Kindern reicht eine einfach medizinische Maske, Erwachsene nehmen bitte FFP 2 ohne Ventil). Und bitte beachten Sie: **In der ersten Woche nach den Ferien müssen wir uns wieder täglich testen.** Die neuen Tests sind jetzt in Boxen mit je fünf Stück verpackt. Das ist gut, weil etwas weniger Müll entsteht.

Nun bleibt mir noch Ihnen eine schöne und ruhige Weihnachtszeit zu wünschen, die wieder etwas anders sein wird, als wir es vielleicht erhofften.

Ich wünsche Ihnen, dass Sie die Zeit dennoch genießen können, dass Sie und Ihre Lieben um Sie herum gesund bleiben und wir im kommenden Jahr wieder etwas mehr gemeinsame Aktionen unternehmen können! Insofern alles Gute für 2022!



Mit herzlichen Grüßen

Mira v. Linnemann